

## 8,5 gute Gründe, die SIAMS zu besuchen



Die Liebe zu guter Arbeit, Qualität, Präzision und Akribie sind bekannte und anerkannte Eigenschaften der KMUs im Schweizer Jura der Mikrotechnik... ebenso wie ihre Tendenz zur Verschwiegenheit und ihre Bescheidenheit. In dieser Region gibt es eine Vielzahl kleiner Unternehmen, die außergewöhnliche Produkte und Lösungen anbieten, oft aber ohne Anerkennung bleiben. Die SIAMS bietet ihnen eine außergewöhnliche Möglichkeit, sich zu präsentieren.

Die SIAMS hat sich im Laufe der Jahre als Fachmesse für die gesamte Produktionskette der Mikrotechnik, aber auch als „bodenständige“ Veranstaltung etabliert, die es Unternehmen der Branche ermöglicht, sich in einer freundlichen und sympathischen Atmosphäre „ohne Stress“ zu präsentieren und Geschäfte zu tätigen. Vincent Schaller, Direktor des Werkzeugherstellers Applitec, meinte dazu: „Alle zwei Jahre suchen unsere Agenten aus aller Welt die SIAMS auf und jedes Mal entdecken und lernen sie etwas Neues. Sie sind immer wieder überrascht von der

Qualität und Quantität der ‚Wunder‘, die sie hier finden können.“

Die nächste SIAMS wird vom 17.-20. April 2018 in Moutier stattfinden. Hier nun 8.5 gute Gründe, sich die Daten in Ihrer Agenda vorzumerken und die Messe aufzusuchen.

### Grund Nr. 1

Die Fachmesse der Mikrotechnik! Ein außergewöhnliches Ereignis: Der Schweizer Jura ist die Wiege der Uhrmacher- und Werkzeugindustrie und eines ganzen Ökosystems, das auf Qualitäts- und Präzisionsarbeit beruht.

### Grund Nr. 2

Die ganze Produktionskette ist vertreten! Werkzeugmaschinen und Roboter in Aktion! Passendes Zubehör und geeignete Peripheriegeräte! Werkzeuge,



Zubehör und Verbrauchsmaterial auf Maß! Maßgeschneiderte Prüf-, Reinigungs- und Bearbeitungsmittel! Spezialisierte Subunternehmer...

### Grund Nr. 3

Ein Besuch ist an einem einzigen Tag möglich! Die SIAMS liegt in Moutier ideal inmitten des Europas der Mikrotechnik, unweit der Sprachgrenze des Landes und weniger als zwei Stunden von den meisten großen Schweizer Städten entfernt.

### Grund Nr. 4

Man kommt hierher, um Lösungen zu finden und Geschäfte zu tätigen! Die SIAMS ist vollgepackt mit Innovationen, die alle Gewerbe der Mikrotechnik betreffen. Eine Messe also, an der Besucher gute Kontakte finden. Es ist nicht ungewöhnlich, sie mit konkreten Problemen und Zeichnungen oder speziellen Bedürfnissen anreisen zu sehen... für die sie hier die entsprechenden Lösungen finden!

### Grund Nr. 5

Ein geselliges und sympathisches Ambiente! Weit entfernt von Glanz und Gloria und Zusatzangeboten, kommen die Aussteller hierher, um Besuchern konkrete Informationen zu vermitteln und ihnen zu helfen, solide Lösungen zu finden.

### Grund Nr. 6

Ein stimulierendes Programm! Wir müssen uns alle auf die Zukunft vorbereiten, wie sie uns das berühmte Konzept der Industrie 4.0 ständig in Erinnerung ruft.

CEO Pierre-Yves Kohler: „Wir verkaufen keine Quadratmeter, aber wir schaffen und nutzen Gelegenheiten für Meetings und Geschäfte für unsere Kunden und das ist spannend.“



Das Forum de l'Arc in Moutier wird ebenfalls vom neuen Erscheinungsbild profitieren. Der Organisator erwartet vom 17. bis 20. April 2018 etwa 450 Aussteller und mehr als 14'000 Besucher.

### Grund Nr. 7

Das beste Instrument zur Innovationsbereitschaft und Information! Die wirtschaftlichen Bedingungen scheinen sich nicht zu bessern. Es ist also Zeit, effizientere Lösungen zu finden, eine technische Erneuerung einzuleiten und aus der eigenen Firma hinauszutreten, um neue Kontakte zu knüpfen und neue Lieferanten zu treffen.

### Grund Nr. 8

Download Ihres Gratis-Tickets ab Februar! Nur ein Klick und Sie halten Ihr Gratis-Ticket in Händen ([www.siams.ch/tickets](http://www.siams.ch/tickets))

### Grund Nr. 8.5

Noch nie war Moutier näher am Rest der Schweiz! Die SIAMS ist eine Veranstaltung von nationaler Bedeutung, und mit der vollständigen Eröffnung der Transjurane ist der Weg in die „Hauptstadt der Mikrotechnik“ noch kürzer geworden.

**Die SIAMS?**  
Ein außergewöhnliches  
Instrument zum Erfolg...

Die SIAMS, die 1989 zum ersten Mal stattfand, wollte den KMUs schon immer ermöglichen, ihr Know-how ohne verbissenes gegenseitiges Überbieten zu präsentieren und dabei auch die Stärken und Neuheiten ihrer Kollegen zu entdecken. CEO Pierre-Yves Kohler hält fest: „An der SIAMS sind Sie auch mit einem Stand von 7,5 Quadratmetern sichtbar. Für 2018 haben wir sogar die

maximale Standgröße reduziert, um bei der Präsentation etwas mehr Chancengleichheit sicherzustellen.“

**Ein Besuch der SIAMS kann Ihr Leben verändern.**

Auf einer Reise durch Europa hatte der Chef eines KMU aus der Bronx Gelegenheit, ein Treffen zu organisieren, das alles veränderte! Wo? In Moutier und an der SIAMS! In der Tat besuchte dieser Spezialist die Messe, traf sich dort mit Fachleuten aus dem Bereich Maschinen, Zuführung und Abtransport von Teilen, Werkzeugen, Schmierung, Programmierung und vielem mehr.... Und

als er nach New York zurückkehrte, hatte er die Gewissheit, bald in der Lage zu sein, seine Teile mit einer perfekt angepassten „Swiss Made“-Lösung zu produzieren, aber vor allem auch mit einer kompletten „Swiss Jura“-Lösung unter der Bezeichnung „Moutier – the Microtechnology Capital“. Und dafür gibt es noch unzählige weitere Beispiele.

Die nächste Gelegenheit, diese echte Konzentration von Know-how, Technologien und Innovationen zu besuchen, ist die SIAMS vom 17.-20. April 2018. Und wie schon 2016, ist der Zugang zur Veranstaltung für all diejenigen kostenlos, die ihr Ticket (ab Februar) online unter [www.siams.ch](http://www.siams.ch) herunterladen.

(16618-318)

